

NOTICIARIO

La Junta

El Rdo. Consiliario tuvo a bien proponer para el cargo de Vocal de Estudios, a nuestro Vicepresidente P. Gascón. De un plan de Estudios, aprobado por la Junta, nos ha manifestado Gascón... «Este programa ha sido creado, desde luego. Con el fin de poner a la práctica las consignas de la A. C. orientadas a la Familia, procurando en estas lecciones dar la máxima intensidad a la iniciativa particular, haciéndolo en forma insensiblemente dirigida. Esto hará que todos se sientan interesados en un estudio en el que serán locutores y auditores al mismo tiempo, pero teniendo en cuenta que el curso no debe ser una polémica en defensa de opiniones propias, sino un comentario de los escritos que de ante mano se designarán como tema de estudio»...

Reunión General

Al escribir estas líneas, está anunciada para el martes día 19 una Reunión General de Aposentado, bajo el tema pre-navideño.

Nuestro Pesebre

Rovira anda estos días muy atareado dedicándose de lleno a la construcción del «pesebre», pero podemos anticipar que está logrando una verdadera obra de arte.

Sardanas

Las Audiciones de Sardanas van adquiriendo gran empuje. El día 8, fiesta de la Inmaculada Concepción, se celebró una, otra el día 17, y para el 26, festividad de San Esteban, el Delegado nos

tiene anunciada la tercera de la serie... ¡Se merece un monumental Todas ellas en la sala del Centro Católico.

Cine

En el Centro Catequístico vienen realizándose normalmente cada Domingo las sesiones de Cine sonoro con gran asistencia de público infantil, del Catecismo parroquial.

Las Jóvenes

Las Aspirantes y Benjamins del Centro Parroquial de San Esteban celebramos la fiesta de la Presentación de la Santísima Virgen con los siguientes actos: Misa de Comunión y retiro espiritual.

Asistimos la casi totalidad de socias y fuimos felicitadas por el Rdo. Director por nuestro recogimiento, prueba, dijo, del deseo de aprovecharnos.

Después del retiro, nos trasladamos al Hospital a visitar los enfermos y asilados, obsequiándoles con dulces. Ellos quedaron muy agradecidos y nosotras muy contentas de haberlo hecho y con deseos de repetir estas visitas.

Vida de Piedad

Durante el mes de Enero, OREMOS:

- Por las intenciones generales y particulares del Sumo Pontífice.
- Que entre los cristianos y mahometanos reine una mutua benevolencia.
- Que los jóvenes sientan la necesidad de vivir la vida interior.

Hora Santa Extraordinaria

El próximo domingo, día 31, a las 12 de la noche, tendrá lugar en la Iglesia parroquial una extraordinaria HORA SANTA de reparación y desagravio a Jesús Sacramentado, impetrando, al mismo tiempo, el beneficio de la paz. Acto seguido se celebrará la misa cantada de Comunión General.

Festival Artístico Teatral

El día primero de Enero del próximo año 1945, en el salón teatro del Centro Católico, tendrá lugar un festival, en el que el grupo folklórico del Catecismo Parroquial, interpretará un selecto programa de danzas regionales, y el cuadro escénico de J.A. C.E. pondrá en escena al magnífico drama en tres actos, titulado FRATRICIDA terminando con un gran fin de Fiesta a cargo del aplaudido tenor Antonio Sans.

¡Este año sin Pastorcillos!

Apesar de que leído en la prensa local unas notas referentes a si habría o no este año Pastorcillos y si la representación se daría en el Centro Católico..., creíamos francamente que eran toques de atención y estímulos para que se limaras posibles dificultades surgidas entre quienes hasta ahora habían tenido la exclusiva de la tal representación.

Lamentamos que la triste realidad nos haya demostrado que iba de veras y que este año nos hayamos quedado sin Pastorcillos.

Dentro del ámbito de nuestra insignificancia nos hacemos el firme propósito de que no pasen Otras Navidades sin que se dé en nuestra Ciudad la representación de los tradicionales Pastorcillos

Necrológicas

La que fué Catequista y Militante de la A. C. Rosa Colomer Serra, esposa de Mateo Benito Gateu, Militante también de la A. C., falleció el día 2 de Diciembre, confortada con los santos sacramentos (R. I. P.)